

26.03.2015

Bremen: Zwischennutzung für ehemalige Hemelinger Wurstfabrik

Die ZZZ - ZwischenZeitZentrale Bremen hat über ihr Autonomes Architekturatelier AAA das seit einem Jahr leerstehende Verwaltungsgebäude der Wurstfabrik Könecke in Bremen-Hemelingen gemietet. Dabei handele es sich um "einen gegenseitigen dreimonatigen Zwischennutzungsvertrag" mit der Eigentümergesellschaft Könecke, der an die Untermieter der AAA GmbH weitergegeben werde, so Daniel Schnier, AAA-Gründer und Mitbetreiber der ZZZ auf TD-Anfrage. Man habe einen Zeithorizont von einem Jahr mit einem prozessorientierten und nicht planbaren Testlauf innerhalb eines Jahres.

In die auf fünf Etagen verteilten 42 Räume mit Größen bis maximal 40 m² sollen junge Kreative unterschiedlichster Couleur einziehen. Den "Bremer Nachrichten" zufolge wird die Kaltmiete bei 4 Euro/m² liegen. In der obersten Etage sind ein Treffpunkt und eine öffentliche Kantine vorgesehen. Zur Verfügung stehen insgesamt rd. 1.200 m². Bei einem jüngst durchgeführten Besichtigungstermin fand das Projekt bereits großen Anklang.

▼ Quellen

Pressemitteilung vom 16.03.2015
THOMAS DAILY vom 24.03.2015
Bremer Nachrichten vom 23.03.2015